



Pièces	5 Pièces
Superficie	164 m²
Référence	062024_101
Prix	720 000 €

Callian

Maison à vendre (83440)

Découvrez cette charmante maison proche du village de Callian et profitez de son environ calme. Avec sa disposition idéale de plain-pied, elle offre un vaste séjour lumineux de 60 m², une cuisine américaine entièrement équipée avec un beau piano de cuisson, une suite parentale de 30 m² avec cheminée, deux autres chambres, une salle d'eau avec WC et une quatrième chambre avec douche dont l'accès indépendant de la maison permet de pouvoir recevoir famille amis en toute intimité. À l'extérieur, une piscine de 10x5 mètres et un jacuzzi garantissent détente et plaisir. Une grande terrasse avec coin ...

*Discover this charming house near the village of Callian and enjoy its quiet surroundings. **With its ideal single-story layout, it offers a spacious and bright 60 m² living room, a fully equipped open kitchen with a beautiful range cooker, a 30 m² master suite with a fireplace, two additional bedrooms, a bathroom with toilet, and a fourth bedroom with an en-suite shower, accessible independently from the main house for hosting family and friends in complete privacy. **Outside, a 10x5 meter swimming pool and a jacuzzi ensure relaxation and pleasure. A large terrace with a lounge area and a ...*

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

